

POLSEK

Personel Polsek Jamanis Laksanakan Pengamanan Logistik Pilkada di Kantor PPK

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Nov 22, 2024 - 13:38



Polres Tasik Kota – Sebagai bagian dari komitmen menjaga kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Jamanis Polres Tasikmalaya Kota menerjunkan personelnya untuk melaksanakan pengamanan terhadap distribusi logistik Pilkada di Kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) setempat.

Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh proses pendistribusian dan penyimpanan logistik pilkada berjalan aman dan sesuai prosedur.

Kegiatan pengamanan yang dimulai pada jumat 22 November 2024 tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman yang didampingi oleh sejumlah anggota Polsek. Dalam pengamanan ini, personel Polsek Jamanis bertugas memantau dan mengamankan logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan lainnya, yang akan digunakan dalam proses pemungutan suara pada tanggal 27 November 2024.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman menjelaskan bahwa tugas pengamanan ini merupakan bagian dari tanggung jawab Polri untuk memastikan kelancaran jalannya pilkada yang aman dan kondusif. "Kami akan terus melakukan pengamanan terhadap seluruh logistik Pilkada di setiap tahapan, mulai dari distribusi hingga sampai di TPS. Hal ini untuk menghindari potensi gangguan yang dapat merusak proses demokrasi," ujar Kapolsek.

Selama pengamanan, personel Polsek Jamanis juga berkoordinasi dengan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan pihak terkait lainnya untuk memastikan logistik tersebut dalam kondisi baik dan tidak ada kekurangan. Selain itu, dilakukan juga pemeriksaan ketat terhadap kendaraan yang membawa logistik untuk memastikan tidak ada penyimpangan.

Pihak PPK Kecamatan Jamanis, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, mengapresiasi langkah Polsek dalam memberikan rasa aman dan nyaman menjelang pelaksanaan Pilkada. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya pengamanan dari Polsek Jamanis. Kami yakin, dengan pengamanan yang ketat, logistik pilkada bisa sampai ke TPS dengan aman," kata Ketua PPK Jamanis,

Pengamanan logistik Pilkada ini akan terus berlangsung hingga proses pemungutan suara di TPS selesai, dengan personel Polsek Jamanis siap memberikan pengawalan dan perlindungan demi kelancaran pilkada yang aman dan damai.